



Les Comptes économiques 2019 de Martinique Investissement et tourisme portent la croissance

Collection Insee Analyse Martinique

Communiqué de presse – 12/10/2020

En 2019, la croissance économique de la Martinique atteint + 1,4 % après + 0,9 % en 2018 et continue de se rapprocher de la dynamique nationale (+ 1,5 %).

Le rythme est plus élevé qu'en Guadeloupe (+ 0,3 %).

Les investissements poursuivent leur progression et apportent 0,9 point de croissance.

Les exportations, qui intègrent les dépenses des touristes, sont en hausse de 4,9 % et contribuent pour 0,6 point à la hausse du PIB.

Les importations, orientées principalement vers des biens durables, augmentent également.

Tandis que la consommation des ménages s'érode légèrement, dans un contexte d'inflation (+ 1,2 %) similaire à celui de la France métropolitaine.

Les dépenses des administrations publiques restent stables.

Pour en savoir plus, l'étude est disponible sur : www.insee.fr

Contact presse :
sr972-bureau-de-presse@insee.fr

Retrouvez-nous sur :

